





La Delegacion de este establecimiento anuncia a los contribuyentes de esta capital y su distrito tributario que en el día 20 del actual mes de Noviembre procederá a la cobranza a beneficio del importe del segundo trimestre de las contribuciones Territoriales e Industrial, según las cuotas respectivamente señaladas en el reglamento y matrículas aprobados por la Autoridad Económica de la provincia para el ejercicio de presupuestos de 1876 a 1877.

La cobranza se llevará a efecto por los empleados de esta Delegacion, que debidamente acreditados reclamarán las referidas cuotas a domicilio en la forma establecida por la Instruccion de 8 de Diciembre 1839; y pasado el término de diez dias, quedarán sujetos los morosos al recargo de once por ciento por ciento de aquellas, que no deber de esta dependencia proponer a la referida Autoridad, y cuya sensible gestion espera eviten los deudores, en bien del servicio público y obviacion de toda clase de perjuicios.

La Delegacion del Banco de España se halla situada en la calle de Carreteras, núm. 22.

Córdoba 16 de Noviembre de 1876.

Por delegacion del Banco de España, Manuel Ruiz del Portal.

ALCALDIA CONSTITUCIONAL DE CÓRDOBA.

Recaudacion obtenida en los selatos de esta capital en los dias 14 y 15.

Table with 2 columns: Category and Pts. Cts. Includes entries for Central, Puente, Rincon, Nueva, Sallegos, and Matadero.

Total. . . . . 3976 97

CUYA SUMA CORRESPONDE

Table with 2 columns: Category and Pts. Cts. Includes entries for Al Tesoro, Al provincia y municipio, and Adicionadas.

Total igual. . . . . 3976 97

Córdoba 16 de Noviembre de 1876.— Conde y Luque.

Boletín religioso.

—Hoy.—San Gregorio Taumaturgo, obispo de Neocesarea.

—JUBILEO CIRCULAR.—En la iglesia de San Pedro de Alcántara, por doña Remedios Sanchez, en sufragio de sus difuntos.

—Hoy, al toque de oraciones, último día del solemne Triduo de preparacion a la Santa Pastoral Visita, que mediante Dios tendrá lugar mañana en la iglesia parroquial de la Magdalena. El párroco pide atentamente la asistencia a todos sus feligreses, y la espera confiadamente de los padres con sus hijos y de los maestros con sus alumnos.

—El domingo 19 a las nueve y media de la mañana se verificarán en la iglesia parroquial de Santiago solemnes honras por los individuos difuntos de la hermandad de Animas de la misma, en las que predicará el señor don Angel Garcia Pomo.

—El Domingo a las diez de la mañana se celebrará una solemne funcion a los Santos Patronos Acisclo y Victoria, en su ermita próxima a la puerta de Colodro, en la que predicará el Sr. D. Manuel Ortiz a las oraciones principiará la novena.

—Durante el actual mes tendrán lugar todos los dias los ejercicios de Animas en la Iglesias parroquiales del Salvador y San Pedro, en la auxiliar de San Basilio y en la Iglesia de San Pedro de Alcántara, a las oraciones.

—Los asociados a la Corte de Maria visitarán hoy la imagen de Ntra. Sra. de los Angeles, en San Andrés.

Espectáculos.

GRAN TEATRO DE CORDOBA.

Funcion para mañana.—El drama en tres actos, «La esposa del vengador.»

—El baile español, «El ayer y hoy.»— La comedia en un acto, «Pepita.»—A las 8.

Precios.—Palcos proscenicos, 30 rs. Id. segundos, 30.—Id. de luto, 30.—Plateas y palcos principales, 30.—Palcos segundos, 16.—Butaca con entrada, 7.—Delanteras de anfiteatro, con id., 5.—Id. de paraiso, con id., 3.—Entrada general, 3 rs.—Cuarto piso, 2.

Correo de ayer.

Correspondencia particular del DIARIO DE CORDOBA. Madrid 15 de Noviembre de 1876. Señor Director del DIARIO DE CORDOBA.

Mi querido amigo:

La cuestion de Oriente vuelve a presentar mal cariz segun los telegramas que se reciben, habiendo uno entre otros que habla de la movilizacion de gran parte del ejército ruso. Dícese que el Czar ha pronunciado su belicoso discurso como contestacion al del primer ministro inglés que habia dicho que la Gran Bretaña deseaba la paz, pero que de ningun modo consentiria en el desmembramiento de la Sublime Puerta, y se teme ver a Alemania de un lado y a Inglaterra de otro tomar parte en la lucha titánica que se está cerniendo sobre Europa. Todo esto, malo y todo, podría pasar para nosotros si consiguiéramos sostenernos en terreno neutral; pero el diario noticiero se descuelga hoy con un suelto en que dice que hombres autorizados de diferentes escuelas políticas opinan que si la lucha se emprende España se veria obligada a tomar parte, y esto ha causado un mal efecto que no sé como pueda desvanecerse.

Los disidentes han empezado ya a ponerse frente al gobierno, si bien en reducido número, y en la sesion de ayer llamó la atencion que el Sr. Navarro Rodrigo dijera que el punto de vista de los amigos del Sr. Gamazo era el mismo de los constitucionales. Han llegado los condes de Paris. Hoy empezarán a discutirse en el Congreso las leyes orgánicas, consumiendo turno contra el art. 1.º los Sres. Parra, Ruiz y Albareda. Probablemente mañana hablará el jefe de los posibilistas para alusiones. En el Senado iniciará los debates en el proyecto de ley de garantías el Sr. Valera.

Se trabaja con celo en la confeccion de los presupuestos a fin de que puedan presentarse a las cámaras antes de que termine este segundo periodo de la primera legislatura, para que puedan ser estudiados por los señores diputados. Pasado mañana se reunirá en casa del Sr. Moyano los individuos de la junta del partido histórico para seguir tratando de varios asuntos de interés para dicho partido. Cuando todo hacia creer que nuestros valores seguirian subiendo, segun lo solicitados que son en el extranjero, se teme que las noticias de Oriente influyan para que no lleguen al precio a que estaban llamados.

Comision principal de Ventas de Propiedades y derechos del Estado.

Subasta para el día de 14 Diciembre de 1876, ante el Sr. Juez de primera instancia del distrito de la derecha y el Escribano D. Rafael Pellitero, que tendrá efecto en las Casas consistoriales de esta capital a las doce de su mañana.

Conclusion.

Núm. 461 de inventario. Una suerte de tierra en la colada del Castillo contigua al pozo de la Norieta, que es la 6.ª, de la anterior procedencia y término; linda a N. la mojonera de la 7.ª suerte que se halla en el codo de la linde del Este, a L. el límite general de la colada, a S. el camino bajo de Granjuela y a P. la cresta ó linde general que sube por la de D. Joaquin Boza; bajo cuyos límites se compone de 3 fanegas, equivalentes a una hectárea 93 áreas y 49 centiáreas; tiene alguna parte de terreno entre los dos caminos de Granjuela, y lo demás corre hacia la sierra ó Norte; no consta su arriendo: ha sido capitalizada por las 14 pesetas de renta anual que le ha graduado el perito en 247 pesetas 50 céntimos y tasada en tipo para la subasta.

Núm. 462 de inventario. Una suerte de tierra, la 7.ª en orden de S. a N., de la anterior procedencia, término y sitio; linda a N. el camino que conduce a Valsequillo, a E. el borde general de la Colada, a S. la divisoria por el lado de la suerte 6.ª y a O. la linde general de D. Joaquin Boza y otros; bajo cuyos límites se compone de 2 fanegas y 6 celemines, equivalentes a 1 hectárea y

250

64 áreas: no consta su arriendo: ha sido capitalizada por las 7 pesetas de renta anual que le ha graduado el perito en 187 pesetas 50 céntimos y tasada en tipo para la subasta.

160

Núm. 463 de inventario. Una suerte de tierra calma, que es la 8.ª, situada en la que fué colada ó pasada de ganados, colada del Castillo, de la anterior procedencia y término; linda a N. linde del Chaparro de Gonzalo Encinas, faldas de la sierra, a E. el límite general de la colada, a S. el camino de Los Blazquez a Valsequillo, y a O. tierras de particulares que separa la cresta general; bajo cuyos límites se compone de 3 fanegas y un celemin, equivalentes a 1 hectárea, 98 áreas y 53 centiáreas: no consta su arriendo: ha sido tasada en 146 pesetas, y capitalizada por las 7 pesetas de renta anual que le ha graduado el perito en tipo para la subasta.

157 50

Núm. 464 de inventario. Una suerte de tierra en forma de media luna, situada en el Egido de la destruida aldea de los Prados, término de Los Blazquez, siendo parte de su ruedo Norte ó Egido, de la anterior procedencia; linda a N. y S. tierras de Pedro Rueda; a E. id. Juan José Rueda y Francisco Trugillo, y a P. id. Gabriel Serena; bajo cuyos límites se compone de 1 fanega, equivalente a 64 áreas y 40 centiáreas: no consta su arriendo: ha sido capitalizada por las 2 pesetas de renta anual que le ha graduado el perito en 45 pesetas y tasada en tipo para la subasta.

45

Núm. 465 de inventario. Una suerte de tierra en lo que fué Egido de la destruida aldea de los Prados, situada en el Egido arriba, cruzada por el camino del arroyo, de la anterior procedencia y término; linda a N. el camino del pueblo, a L. tierras de Pedro Rueda, a S. id. Juan Triviño y Juan José Rueda y a P. id. Juan Antonio Ruiz; bajo cuyos límites se compone de 10 celemines, equivalentes a 53 áreas y 67 centiáreas: no consta su arriendo: ha sido tasada en 64 pesetas, y capitalizada por las 3 pesetas 50 céntimos de renta anual que le ha graduado el perito en tipo para la subasta.

78 75

Núm. 466 de inventario. Una suerte de tierra en lo que fué Egido de la aldea de los Prados, situada entre la zahurda de Rueda y las paredes ruinosas que hacen frente, de la anterior procedencia y término; linda a N. tierras de José Jara Nuñez, a L. id. Juan Esquinas, a S. Juan Antonio Ruiz y el camino y a P. mojonera que sale de la esquina de la zahurda; bajo cuyos límites se compone de 2 celemines, equivalentes a 10 áreas y 73 centiáreas: no consta su arriendo: ha sido capitalizada por los 50 céntimos de renta anual que le ha graduado el perito en 14 pesetas 25 céntimos y tasada en tipo para la subasta.

42

Núm. 467 de inventario. Una suerte de tierra en el Egido de la aldea destruida de los Prados, en lo alto de la cuesta del mismo, al Norte del camino que sale del que fué pueblo, de la anterior procedencia y término; linda a N. tierras de Juan Esquinas, a L. id. de Juan José Rueda, a S. el camino del pueblo y a P. la suerte anterior de la cuesta; bajo cuyos límites se compone de 2 celemines, equivalentes a 10 áreas y 73 centiáreas: no consta su arriendo: ha sido capitalizada por los 40 céntimos de renta anual que le ha graduado el perito en 9 pesetas y tasada en tipo para la subasta.

11

Núm. 468 de inventario. Una suerte de tierra calma en la cuesta del Egido de la destruida aldea de los Prados, al N. del camino que baja de la referida aldea, de la anterior procedencia y término; linda a N. el pozo del Mulo, a L. tierras de Juan Esquinas, por la piedra parediza, a S. el camino del que fué pueblo y a P. el huerto del tejaz; bajo cuyos límites se compone de 4 celemines, equivalentes a 21 áreas y 46 centiáreas: no consta su arriendo: ha sido capitalizada por los 62 céntimos de renta anual que le ha graduado el perito en 13 pesetas 95 céntimos y tasada en tipo para la subasta.

16

Núm. 469 de inventario. Una suerte de tierra en el Egido de la destruida aldea de los Prados, al sitio que nombran Cañada de los Huertos, de la anterior procedencia y término; linda a N. vereda que baja de la aldea, a E. el frente a la esquina del huerto de Santaren, a S. tierra de D. Joaquin Boza y otros y a O. el frente donde termina la cerca de Pedro Ajenjo; bajo cuyos límites se compone de 3 celemines, equivalentes a 16 áreas y 10 centiáreas: no consta su arriendo: ha sido capitalizada por los 60 céntimos de renta anual que le ha graduado el perito en 13 pesetas 50 céntimos y tasada en tipo para la subasta.

15

NOTA. Las 14 fincas que anteceden han sido tasadas por el perito D. José Maria Guerrero.

BIENES DE CORPORACIONES CIVILES.—INSTRUCCION PUBLICA. PARTIDO DE LUCENA.—LUCENA.

Fincas rústicas. Menor cuantía. Pesetas. Céntimos.

Número 353 de inventario. Una suerte de tierra calma, situada en la Sierrezuela tercer cuartel rural, término de Lucena, procedente del colegio de la Purísima Concepcion de la misma; linda a N. el camino de las Albarizas, a L. y S. estacada nueva de D. José Buja ance y a P. olivar de D. Antonio de Reina; bajo cuyos límites se compone de una fanega y siete celemines, equivalentes a 99 áreas y 16 centiáreas: no consta su arriendo: ha sido tasada por el Agrimensor D. José de Nieva y Delgado en 475 pesetas, y capitalizada por las 23 pesetas 75 céntimos de renta anual que le ha graduado el mismo en tipo para la subasta.

829 88

VENTA A PLAZOS.

10 reales semanales.

Córdoba.—Ayuntamiento 14 y 16.



10 por 100 al contado. Enseñanza gratis a domicilio.

Un año de crédito. En el momento alguno en los negocios.

Pléase catálogos ilustrados con listas de precios a LA COMPANIA FABRIL SINGER.

Direction general de España y Portugal calle Serrano, 43.—Madrid.

Table listing agents for Singer machines in various Spanish cities: Badajoz, Barcelona, Bilbao, Cádiz, Córdoba, Gerona, Huelva, Lérida, Madrid, Málaga, Palma, Sevilla, Sta. Cruz de Tenerife, Agujas, etc.

Advertisement for Ricord Favrot medicine, including 'VERDADERAS INYECCION Y CAPSULAS RICORD FAVROT' and 'VERDADERO JARABE DEPURATIVO RICORD FAVROT'.

Advertisement for 'JARABE DE QUINA FERRUGINOSO' by Dr. Joaquín Fuentes Terrabay, describing its benefits for blood and strength.

Advertisement for 'ROB BOUYVEAU' medicine, authorized in France, Austria, and Belgium, for various ailments.

Advertisement for 'DON LUIS FUENTES' as a 'MEDICO CIRUJANO' (Surgeon) specializing in venereal and syphilitic diseases.

Venta. Se hace de unos estantes de tienda y trasera con su mostrador, en la plaza del Potro núm. 7 pueden verse. s6-5

La langosta. Se extingue con utilidad de los labradores, según el Diccionario de agricultura dirigido por el Sr. D. Agustín Estevan Collantes e. c., tomo 4.º, página 176, comiéndola los pavos y gallinas. Se venderán desde Noviembre por lotes de tres días a un real de vellón cada uno, si encargan algunos miles con anticipación. Diríjase a D. Manuel Ramos, calle de Arenillas, núm. 21. s6-6

Arendamiento. En una casa en punto céntrico en esta capital se alquilan dos departamentos independientes que también pueden tomarse juntos. Darán razón calle de S. Pablo núm. 44. s6-5

Anuncio. En la calle de los Leirados núm. 22, se venden jabones de todas clases, fabricados por uno de los mejores fabricantes que se conocen en las diferentes clases que hay podrá el público conocer sus calidades y precios equitativos. s6-14

Tripa. En el almacén de la calle Alameda núm. 12, de la propiedad de D. Candido Garcia, hay un buen surtido en mazos de 18 varas a 3 1/2 rs. uno. s6-4

Advertisement for 'LAS PILDORAS DEL DOCTOR DEHAUT' from Paris, described as the best and most agreeable of purgatives.

Pinos. Se venden en la dehesa de Santa María de Trassierra de varias clases. Quien los quiere puede dirigirse a la Secretaría del Excmo. Sr. Duque de Almodovar del Valle, Angel de Saavedra, 13. s6-2

Realizacion. En la calle de la Candelaria núm. 15 informarán sobre la venta, a precios arreglados, de cabras y chivas. s6-2

Venta de paja. En la dehesa de Quemadillas se venden dos amiares de paja de la cosecha anterior, a precios convencionales. Para tratar con su dueño en la calle de Convalencia núm. 2. s6-2

Pérdida. De la casa número 5 plazuela de S. Juan ha desaparecido una perita de lanas, pequeña, de dos meses, color blanco rubio. La persona que sepa su paradero y se sirva entregarla en dicha casa, recibirá una gratificación. s6-2

Venta. Se hace de los esquemas de ceinturas pendientes de las huertas de Utrera, Janda, Cádiz y Santa Catalina, las tres primeras en la sierra y la última en el pago del Campamento. En casa de la Excmo. Sra. Marquesa viuda de Guadalcázar se tratan. s6-3

Acaden la preparatoria para telegrafos. Horno de San Juan núm. 2.

Siendo tan conocidas de todos las ventajas que ofrece a la juventud la carrera de Telegrafos, por hallarse sus individuos exentos del servicio de las armas y otras prerrogativas no menos atendibles que el Gobierno nos concede, los oficiales del centro telegráfico de esta capital D. Francisco Cortés, D. Lorenzo y D. Emilio Leon y Marin, siguen ofreciendo al público sus cursos de esta clase, tanto para la preparación de esta carrera, cuanto para las de plantaría y tabacaría.

Según los programas oficialmente aprobados, las asignaturas que se exigen para el ingreso en esta carrera son: Aritmética, Algebra, Geometría plana y trigonometría, Geometría sólida y Física y Química. Para los que desean aprender para aspirar a la carrera de Ingeniero de Obras Públicas, Aritmética y Francés o Inglés. Estos señores cuentan con la cooperación de uno de los principales Académicos de Madrid y con un profesor de idiomas de su propia y propia casa. Honorarios: 100 reales mensuales para oficiales segundados y 60 para aspirantes; tanto para los idiomas francés, inglés, Italiano y Alemán como para otras asignaturas sueltas a precios convencionales. s6-12

Venta. Se hace de una máquina de vapor de un caballo de fuerza; se puede ver funcionar calle Arco R. al antes de Prim, número 4. s6-3

Ceniza. Se compra de vejetales a dos reales fanega, Plaza del Tambor núm. 11. s6-3

Arendamiento. Desde el día se hace de un departamento alto en la casa calle Valderrama núm. 10. Para tratar en la misma casa. s6-3

Don Rafael Rodríguez González, profesor pianista del café del Gran Capitan, ofrece sus conocimientos como afinador de pianos así como también lecciones de solfeo y piano a las personas que se dignen favorecerle y quieran cultivar tan bella arte. Ofrece su casa B. taneros 9. s6-3

Pérdida. La de un perro pacho, color blanco, capón, como de siete años, perdido en el camino de las ermitas hace dos días; quien lo entregue a su dueño, calle del Liceo número 52, se le dará gratificación. s6-5

Vacuna. La tiene de excelentes condiciones en tubo y de brazo a brazo el Citujano dentista D. José Miranda Fernández; los que deseen vacunarse podrán entenderse con dicho profesor en su gabinete operatorio, Liceo 30. s6-4

Subarriendo. Por ausentarse su dueño se hace desde Navidad del presente año en adelante de una casa en el punto más céntrico de la población, bonita y en perfecto estado. Darán razón en la calle de San Pablo números 15 y 17. s6-6

Arendamiento. Desde el día de la casa núm. 21, calle de la Madera baja en esta ciudad, toda a alquilar de los departamentos en que con absoluta independencia se encuentra dividida. En la misma casa hay de venta materiales procedentes de un derrido; se contrata el desmonte de una parte de terreno y se permite a los acaparadores cargar gratis buena tierra cenida de hundimientos de tapias. s6-5

Aviso. Se vende ó cambia una carreta francesa de doble suspensión y en buen estado, por una gón oja ligera u otra clase de carruaje también ligero y fuerte, y que se halle en buen uso. San Juan 7, informarán. s6-5

Venta. Se venden sombreros modernos, cuadros y varios efectos antiguos, desde las doce a las seis de la tarde, calle de las Imágenes núm. 11. s6-5

Arendamiento. Se hace desde el día de una casa principal de nueva construcción en esta ciudad calle Horno de S. Juan núm. 4, con muchas y estensas habitaciones, es alta y baja, torre cubierta, quadra y cochera. Su dueño D. Manuel Garcia Lopera informará del precio y condiciones. s6-6

Venta. Se hace de varias puertas de cristales y de madera pequeñas. Valcés Leal, núm. 27. s6-6

Contrato de materiales. En la calle de San Hipólito número 4 se oyen proposiciones por el término de seis días para surtir de cal, yeso y mampostería labrada la casa de nueva planta que se ha empezado a construir en la calle del Gran Capitan. También se oyen proposiciones para la horrería, ó sea balcones, ventanas y cancelas. s6-1

Montañera y pastos. Desde el día hasta el de San Miguel próximo se arriendan los pastos y montañera de la dehesa nombrada la Matallana, compuesta de 830 fanegas de tierra en siete mico de Lira del Rio. Para informes y ajuste, dirigirse en esta ciudad a la calle de Jesús María número 3, y en Lora a D. Manuel Leal. s6-1

LA ESTRELLA. En la acreditada horchatería del Gran Capitan se sirven almuerzos, comidas y cenas, cafés, licores de todas clases y vinos de Montilla y manzanilla superiores, a precios sumamente arreglados. s6-1

Enseñanza privada. Desde el 15 del actual se ha abierto una academia particular para la enseñanza de la aritmética mercantil, caligrafía, dibujo y lengua francesa, en la calle Jurado Aguiar número 8. Pueden estudiarse una ó mas asignaturas a la vez, y los precios serán módicos y convencionales. s6-1

Leche de cabras. Desde el día ocho del corriente se vende pura y de buena calidad como en los años anteriores en la calle de Alfonso XII núm. 42. s6-4

Aviso. Se desea adquirir un mostrador de diez ó doce varas de largo. La persona que desee venderlo puede avisar a casa de los Sres. Durán Baena y Compañía, calle de San Fernando. s6-6

Colocacion. La desea un joven de 25 años que sabe leer y escribir; tiene persona que lo abona. En la calle de San Fernando, núm. 109 darán razón. s6-6

Almoneda. Acaba de llegar de una de las fábricas más acreditadas de París, un piano vertical, de elegante construcción y de excelentes voces. La persona que quiera comprarlo, puede pasar a verlo en la calle de Sta. Victoria núm. 4. También en dicha casa encontrará estudios impresos para piano de los más acreditados maestros señores J. Concón, T. H. Bohler, Henri Bertini, Jean y A. Quintant; así como una rica colección de tocatas como mazurcas, Malagueñas de «Pepe-Hillo», Marchas de la zarzuela «Chorizos y Polacos», Seguidillas sevillanas, canción del Burro y tango de la «Vuelta al Mundo», lanceros de Mabillo, id. españoles, boleros, nocturnos, fantasías, fragmentos escogidos, melodías, pensamientos, desvarios, armonías de la naturaleza, rondó de la Hermeza Catalina, piezas para canto y piano, tanto en italiano y francés como en español; una colección de cuadros al óleo de los mejores pintores modernos; un órgano de trece registros traspositor; un numeroso vestuario para teatro; gran colección de minería; conchas y caracolas de las playas de América; notables trabajos en pluma, herbarios y coronas de níquel por los indios; una preciosa silla baquera; seis zafraes para aceite de 110 arrobas cada uno de cabida; una hermosa amaca y un estrivo en forma de cruz que cuenta más de ocho siglos, y otros varios objetos de fantasía. En 500 rs., habiendo costado mucho más en los Estados Unidos, se cede una cadera de vapor, la cual se puede aplicar a una máquina de coser y a otros usos; polvos de legítima cascarrilla de huevo que usan las americanas del estado de Yucatan, a 40 reales libra y 3 la onza. Una ganga: mantequeros, azucareros y dulceros de plata inglesa «Alémide» que en Madrid se venden cada uno a 60 rs., aquí en 20; vasos de lo mismo que valen a 40 reales, en esta a 15. s6-22

Venta. Se venden dos balcones modernos con sus puertas y dos antiguos, en la casa núm. 11, calle de la Sillería. s6-3

Hallazgo. La persona que se le haya extraviado una burra, puede pasar a recogerla a la calle de Ovario, casa de D. Antón Breaña y dando las señas le será entregada. s6-6

Nueva fábrica de materiales de Manuel Casana.

En el campo de S. Anton, frente a la puerta Nueva, hay yeso fabricado en dicho establecimiento a 6 rs. fanegas y cal de leña, ladrillos raspados y toscos, baldosas de todos tamaños, a precios convencionales. s6-14

Se venden doce sillones y un sofá de caoba forrado en azul. Se puede ver todos los días desde las 12 en adelante en la calle de San Rulfo núm. 5. s6-6

Venta. Se hace de la Hacienda nombrada Buenavista, en la sierra a media legua de esta ciudad, con cesterío, olivos, ríñados, monte, etc. Para tratar en la calle del Silencio núm. 4. s6-6

Venta. La de una buena casa de cuatro habitaciones de cuatro y cinco, una gran cocina, patio, en blanco, fuerte todo por la fachada y matanza, y aljibe. En la casa de San Alvaro núm. 28. s6-6

Almoneda. La hay todos los días desde las diez de la mañana hasta las cuatro de la tarde, de varios muebles, ropas, bridas y tejidos en la casa número 84, calle de Armas. s6-5

Aviso. Se ha recibido en el establecimiento de Antonio Carrasco, Ayuntamiento 10, manteca de Hamburgo superior, del Reino, queso de Gruyer, de bola, cajas de arropa de bigos de Lepe, de pasas, galletas inglesas, surtido de azúcar y arroz de todas clases, chocolate, café, té verde y negro, y aliños para la matanza mojidos. s6-5